

Mehrkämpfer trotzen den Wetterkapriolen Sechs Titel für das LA-TEAM Saar



M14 Mehrkämpfer vor dem 1000 Meter Start

Samstag – purer Sonnenschein, Sonntag – strömender Regen. Auch von diesen Wetterkapriolen ließen sich die Teilnehmer*innen bei den SLB-Meisterschaften im Mehrkampf am 3./4. Juli in Püttlingen nicht beeinflussen. Je nach Altersklasse wurden im Vierkampf, Fünfkampf, Siebenkampf, Neunkampf oder Zehnkampf die besten Saarländer*innen gesucht. Von den 40 gemeldeten Teilnehmern stellte das LA-TEAM Saar 50%. Mit insgesamt sechs Meistertiteln – davon drei Titel in der Mannschaftswertung – war das LA-TEAM auch erfolgreichster Verein.

Den Auftakt machte Felix Klein mit seinem Sieg im Fünfkampf der U20. Mit 1983 Punkten wurde Felix Saarlandmeister vor seinem Vereinskollegen Jan-Hendrik Fecht mit 1871 Punkten. In der Altersklasse W14 siegte Emma Wagner im Vierkampf mit 1597 Punkten. Dritte wurde hier Paula Heinz mit 1429 Punkten. Beide konnten sich zusammen mit Paula Hammerschmitt, Ronja Schwindling und Sara Janes auch als Mannschaftssieger des Vierkampfes W14/15 mit der Goldmedaille schmücken.

Den dritten Einzeltitel gewann Aaron Hoffmann im Neunkampf der Altersklasse M14. Nach dem ersten Tag lag Aaron im Vierkampf noch auf Platz drei. Am zweiten Tag steigerte er sich auch dank seines Laufes über 1000 Meter in 3:08,07 Minuten und gewann im Neunkampf die Goldmedaille mit 4025 Punkten. Ein seltenes Ergebnis gab es auf Platz zwei. Johann Rosch und Conrad Altmeyer sammelten nach neun Disziplinen jeweils 3430 Punkte und wurden gemeinsam Vizemeister. Jannick Serf rundete mit 2854 Punkten und Platz vier das gute Ergebnis ab. Dies war auch Grundlage für den Mannschaftssieg im Neunkampf mit 10875 Punkten.

Mit Elias Günter (1896 Punkte), Noah Walter (1816 Punkte), Aaron Hoffmann (1793 Punkte), Conrad Altmeyer (1593 Punkte) und Johann Rosch (1514 Punkte) stellte das LA-TEAM Saar auch in der Mannschaftswertung des Vierkampfes den Saarlandmeister.

In der Altersklasse U20 holte sich Inga Böhm sowohl im Vierkampf (100 Meter-Hochsprung-Kugel-200 Meter) als auch im Siebenkampf (zusätzlich Weitsprung, Speerwurf und 800 Meter) die Silbermedaille. Michael Rosch und Lucas Dincher absolvierten einen Fünfkampf in der U18 (100 Meter-Weitsprung-Kugel-Hochsprung-400 Meter). Michael lag mit 2460 Punkten auf Platz zwei (u.a. Kugel: 11,80 Meter, 400 Meter 56,99 Sekunden) vor Lucas mit 2081 Punkten (u.a. 100 Meter 12,70 Sekunden, Hochsprung 1,57 Meter).

Für den Höhepunkt der Veranstaltung sorgte allerdings ein anderer Saarländer. Marvin Bollinger startet nun für den SV Halle, ist aber immer gerne beim 10-Kampf in Püttlingen als Gast dabei. Am zweiten Tag musste er den Zehnkampf alleine durchziehen, schaffte im Stabhochsprung mit 5,10 Meter eine neue persönliche Bestleistung und kam auf 7777 Punkte.